9 Piéces

430 m?

Réf. 4185-TCA.
1250 000 €

Choisy

Maison a vendre (74330)
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M-QOI Choisy vous propose a la vente une ferme du XVllleme sicecle
rénovée avec piscine. L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et
toutes les informations financieres sont disponibles en ligne sur le site
de Mon Office Immobilier avec la référence 4185-TCA (Lien direct sur
les photos).Situation et contexte :Nichée sur les hauteurs de Choisy a
20min d'Annecy et 35min de la frontiere Suisse, cette propriété offre
une vue imprenable sur le Jura et promet tranquillité. A proximité, vous
trouverez des espaces naturels préservés et tous les agréments de la

vie rurale.Description intérieure ...

M-0I Choisy offers for sale a renovated 18th century farmhouse with swimming
pool. The address of the property, the virtual tour video and all the financial
information are available online on the Mon Office Immobilier website with the
reference 4185-TCA (Direct link on the photos).Situation and context:Nestled on
the heights of Choisy, this property offers a breathtaking view of the Jura and
promises tranquility. Nearby, you will find preserved natural spaces and all the
amenities of rural life.Interior description:This old farmhouse has a living space of
more than 400m2. Carefully ...
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